Les visages de la solidarité

Quels que soient la forme de leur engagement et le lieu où ils l'exercent, ils et elles incarnent au travers de leurs actions solidaires des valeurs humanistes et une ouverture aux autres.

« Ici, j'ai les yeux qui brillent tous les jours »

STÉPHANE MERLE, chef de projet Enedis (CMCAS Bayonne)

Il se souviendra longtemps de cette première expérience. Stéphane Merle, chef de projet Enedis, s'est envolé le 5 octobre pour le Maroc afin de vivre un séjour solidaire d'une semaine au cœur de la vallée de l'Ourika. Ce sont la CMCAS Bayonne et l'association Soliterre-Asdam qui avaient monté ce projet, auquel ont participé également Béatrice, la compagne de Stéphane, et 14 autres bénéficiaires. « Depuis mon arrivée ici, j'ai les yeux qui brillent tous les jours. Ce n'est que du bonheur! », nous a raconté Stéphane quand nous l'avons rencontré sur place. À 51 ans, il partait pour la première fois à l'étranger et, ce premier voyage, il l'a choisi avant tout pour

son contenu à dimension solidaire.

par le tremblement de terre qui a secoué la région. En venant sur place, on se rend compte de ce que vivent les gens, de leurs difficultés et de leur capacité à y faire face, en gardant toujours le sourire. C'est une vraie leçon de vie!»

En immersion complète

Entre la visite aux enfants de l'école de Taljerft, dont les cours de soutien scolaire sont pris en charge par l'association Soliterre-Asdam, et la rencontre avec six collégiennes du village d'Anins, aidées financièrement pour aller en internat, les journées en immersion complète ont donné lieu à des échanges enrichissants. Un moment fort a particulièrement touché Stéphane: « Nous sommes montés à Aït Mechkour, dans le village de notre guide Nourredine, pour offrir une joëlette [fauteuil monoroue tout-terrain, ndlr] à un enfant atteint d'une maladie neurologique dégénérative. C'est difficile à ce moment-là de ne pas avoir une petite larme à l'œil... »

« J'ai été profondément marqué, l'an dernier,

Selon l'électricien, ce séjour est une expérience humaine à jamais gravée dans sa mémoire : « J'ai découvert quelque chose d'extraordinaire. C'est une vraie fierté pour moi d'avoir appartenu à ce groupe de voyageurs solidaires et d'avoir pu vivre des moments si riches et intenses émotionnellement. » Pour continuer à venir en aide à tous ceux et celles qui lui ont ouvert leur porte - et avec qui il a partagé tant de bons moments -, Stéphane s'est dit prêt à adhérer à l'association Soliterre-Asdam dès son retour au Pays basque.

Voyage solidaire dans la vallée de l'Ourika, en octobre dernier, organisé par la CMCAS Bayonne et l'association Soliterre-Asdam.

